

Mayo 11, 1943.

Dr. Cosme de la Torriente,
Ciudad.

Mi distinguido amigo:

Me complace en acompañarle copia del Informe por mí redactado como Historiador de la Ciudad, a petición del Ayuntamiento, sobre la conservación de la estatua de Carlos III en el paseo de su nombre y sustitución de la Fernando VII, en la Plaza de Armas Carlos Manuel de Céspedes, por la del Padre de la Patria.

Como Vd. y la comisión, que presido, de homenaje a Céspedes en esta Capital, están de acuerdo sobre la realización del mismo en la forma antes indicada, me permito rogarle se dirija en tal sentido al Sr. Alcalde Municipal, al Sr. Presidente del Ayuntamiento y a los concejales Angel Bertematy, Ruben Velasco y Tomás Gutiérrez Alea, patrocinadores de ese proyecto patriótico.

Queda suyo, amigo que lo distingue y aprecia,

Emilio Roig de Leuchsenring.
Historiador de la Ciudad.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA